

Freiwillige Feuerwehr

Samtgemeinde Scharnebeck

SG-Pressewart



Pressemitteilung 29/2022

Jürgenstorf, den 27. Juli 2022



Feuerwehr Jürgenstorf hat Grund zu feiern!

Am 16. Juli lud die Feuerwehr Jürgenstorf zum Sommerfest in das Feuerwehrhaus ein.

Gründe für das Fest gab es mehrere – 125 Jahre Freiwillige Feuerwehr Jürgenstorf, 25 Jahre Gemeinschaftsjugendfeuerwehr Barförde-Hittbergen-Jürgenstorf, neuer Mannschaftstransportwagen, neue Tragkraftspritze.



Um 16 Uhr startete das Fest mit dem Antreten auf dem Vorplatz. Ortsbrandmeister Felix Botenwerfer begrüßte neben den Mitgliedern der Feuerwehr Jürgenstorf den Samtgemeindebürgermeister Laars Gerstenkorn, Gemeindebrandmeister Arne Westphal, Bürgermeister der Gemeinde Lüdersburg, und Ehrenortsbrandmeister Klaus Bockelmann, Mitglieder des Samtgemeinderates und des Gemeindekommandos.



Beginnend mit der Fahrzeugübergabe berichtete Felix Botenwerfer von der Beschaffung des neuen Mannschaftstransportwagens. Mit finanzieller Unterstützung der Samtgemeinde und einigen sehr großzügigen Sponsoren konnte der Ford Transit Custom gekauft und zum Einsatzfahrzeug ausgebaut werden.



Ausgerüstet mit Blaulicht, Funk und feuerwehrtechnischer Beladung steht dieser nun für den Einsatzdienst, aber auch der Jugendfeuerwehr zur Verfügung.



Samtgemeindebürgermeister Gerstenkorn berichtet über den in die Jahre gekommenen alten MTW – die Reparaturkosten überstiegen den Wert des Fahrzeuges. Gerstenkorn ist stolz, ein so modernes Fahrzeug in den Fuhrpark der Samtgemeindefeuerwehr Scharnebeck aufnehmen zu können. Gerstenkorn übergab daraufhin den Fahrzeugschlüssel symbolisch an Gemeindebrandmeister Arne Westphal.

Felix Botenwerfer



Freiwillige Feuerwehr

Samtgemeinde Scharnebeck

SG-Pressewart



Westphal berichtete kurz über die Anschaffung und den Ausbau des neuen Fahrzeuges. Tolles Fahrzeug – findet der Gemeindebrandmeister und übergab den Schlüssel an Ortsbrandmeister Felix Botenwerfer.

FI

Neben dem neuen MTW glänzte die neue Tragkraftspritze der Feuerwehr Jürgenstorf. Nach fast 30 Jahren wurde die alte Pumpe, liebevoll "Rosi" genannt, gegen eine nagelneue Ziegler Ultra Power 4 ausgetauscht.

Die Feuerwehr Jürgenstorf ist stolz auf das neue Fahrzeug und die neue Tragkraftspritze.



Im Jahr 2021 wurde die Feuerwehr Jürgenstorf 125 Jahre alt. Bürgermeister Klaus Bockelmann gab neben seinen Grußworten als Bürgermeister auch einen Auszug aus den letzten Jahrzehnten der Feuerwehr Jürgenstorf und deren Entwicklung. Stand heute verfügt die Feuerwehr Jürgenstorf über 25 Einsatzkräfte, moderne Fahrzeuge und Technik.



Ebenfalls wurde im Jahr 2021 die Jugendfeuerwehr Barförde-Hittbergen-Jürgenstorf 25 Jahre alt.



Die erste Gemeinschaftsjugendfeuerwehrwartin Sabine Burmester aus Barförde berichtete über die Gründung und die letzten 25 Jahre der Jugendfeuerwehr. "Es war genau die richtige Entscheidung, damals die Jugendfeuerwehr zu gründen, darauf bin ich immer noch stolz", so Burmester. "Heute kann man sehen, wie sich Mitglieder der Jugendfeuerwehr entwickelt haben". Dabei schaute sie den stellvertretenden Gemeindebrandmeister Florian Hundhausen und den Ortsbrandmeister Felix Botenwerfer an. Beide waren in ihrer Jugend Mitglieder der Jugendfeuerwehr Ba-Hi-Jü.



Fast die gesamten 25 Jahre engagiert sich auch Angelika Naatz aus Hittbergen als Betreuerin bei der Jugendfeuerwehr. Naatz steht seit 20 Jahren der Jugendfeuerwehr bedingungsl



os zur Seite. Der Ortsbrandmeister der Feuerwehr Hittbergen, Marko Schröder, bedankte sich bei ihr für die geleisteten Jahre und übergab ihr einen großen Blumenstrauß. "Ein bisschen mache ich noch weiter" –

Felix Botenwerfer



Freiwillige Feuerwehr

Samtgemeinde Scharnebeck

SG-Pressewart



sagt Angelika!



Der Samtgemeindebürgermeister nutzte die Gelegenheit und konnte an diesem Tag noch zwei Ehrungen nachholen. So wurde Wilhelm Meyer für seine 60-jährige und Fritz Lau für seine 50-jährige Mitgliedschaft geehrt.



Auf der Jahreshauptversammlung im Mai wurde Daniel Speer durch die Versammlung zum neuen stellvertretenen Ortsbrandmeister gewählt.



Die offizielle Ernennung sollte auf der Samtgemeinderatssitzung am 13. Juli erfolgen. Aufgrund eines größeren Feuerwehreinsatzes in Echem (brennende Rundballenpresse und Stoppelacker) waren Daniel Speer und der scheidende Ortsbrandmeister Uwe Schröder jedoch im Einsatz gebunden.



Daher wurde die Ernennung Speers zum stellvertretenden Ortsbrandmeister ebenfalls am Tag des Sommerfestes nachgeholt.



Gerstenkorn dankte Uwe Schröder für die langjährige Arbeit im Ortskommando der Feuerwehr Jürgenstorf.

Daniel Speer wünschte er viel Erfolg und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit.



Im Anschluss startete das Sommerfest der Feuerwehr Jürgenstorf. Neben Speis und Trank standen auch eine Hüpfburg und Kinderspiele zur Verfügung. Ein voller Erfolg!



Bild 2: links Arne Westphal rechts Felix Botenwerfer

Bild 3: Neue TS

Bild 4: links Angelika Naatz rechts Marko Schröder

Bild 5: Sabine Burmester

Bild 6: Neue Führung / vlnr. Uwe Schröder, Felix Botenwerfer, Daniel Speer

